



元気なまちづくりは、若者、女性の創業・起業支援を

内田 勇 議員

町長 助成金の創設については、検討課題とする



問 若者がふえ若い女性が一人でも多く住めるように、定住助成金の増額をし、人口減少対策を。

自然の中で生産物の利用促進拡大を図るために、地元が好循環し、地元が元気になる事業をすべきだ。雲町は、恵まれた資源を活用して、地域活性化に取り組むべきだ。

所があり、運動プログラムの提案、助言による所や訪問における自立支援を併用するが、専門職の採用によつて、護予防事業の幅が広がり、高齢者の介護予防に大に貢献できるが、職員数や人件費の関連もあつたため、今後検討したい。

問 ふるさと納税制度
13年度には4万5千件、総額12億6千万円と報された。

国も地方創生のため
15年度からふるさと納税の上限を2倍に引き上げ手続きも簡素化されるうだが、全国に発信できるふると納税を活用しておいしい「仁多米」、奥出和牛の振興を図ること的有效な手段である。

答 藤原企画財政課長
現在「A雲南」と協議し、奥出雲和牛をね礼品に考えたい。

またヤフーで「ふるさとチョイス」というポタルサイトを開設しておこ

11月から、Jのサイト
かい直接寄附の申込みや
支払い、お礼の品物の注
文などワンストップでで
きるシステムに変更し、
今後件数、金額が大幅に
増えるものと期待してい
る。



ふるさと納税みんなでPRを